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()* 北京时间昨天，
在 WTA一级赛事泛太平洋

赛首轮比赛中，中国选手郑洁
以 6：2、6：1轻松击败了美国
选手马特克，晋级下一轮。

从赛后的技术统计看，郑
洁的各项指标都优于对手，她
的一发成功率为 69%，而对
手只有 51%；一发得分率也

高达 74%，比对手高出近

20%左右；最为关键的是，郑洁
破发率高达 63%。下一轮郑洁
将面对世界排名第10的塞尔维

亚姑娘扬科维奇。
而在前一天举行的另一场

比赛中，李娜以 6：3、6：2轻松
淘汰了美国选手奥斯特洛霍，顺
利晋级第二轮。此外，中国选手
孙甜甜、彭帅和晏紫都已在单打
资格赛中出局。 !
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!" #$!国际足联

奥运会比赛组织委员会 !月 !"

日在开会后宣布通过了 #""$年
北京奥运会足球比赛的日程"

根据该委员会发表的公
报##%"$年奥运会的女子足球
比赛 $月 &日在天津开赛##'

日在北京工人体育场进行决

赛" 男足首场比赛 $月 (日在上
海举行#$月 #!日在北京国家体

育场进行决赛" 总共 )$场比赛
将分别在北京$秦皇岛$上海$天
津和沈阳 )个城市举行"

国际足联在公报中强调说#

#%%$ 年奥运会将首次有 *# 支
女子足球队参赛#而不是先前的
*+支"
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F)* 赴法拉练的中国
国奥队于北京时间前天深夜

迎来第8场热身比赛，对手仍
是马赛预备队。全场比赛国奥
表现低迷，难有良机，而马赛
队则频频制造杀机。最终双方
都未能破门，国奥以 0：0再
平马赛。

马赛队 6名一线球员参

赛，提升了该队实力，上半场
比赛双方都没能获得太好的
机会，而国奥队表现更是乏善
可陈，竟没有创造一次有威胁
的射门。上半场临近结束，王
晓龙一次恶意犯规引起纠纷，
场面一度混乱，最终裁判员对

王晓龙出示黄牌，而在争执中有
过激动作的戴琳则被红牌罚下

场。这也是国奥队此次西行拉练
中获得的第二张红牌。下半场国
奥主帅杜伊开始大换人，但效果

并不明显。第 80分钟，马赛队
终于换上了来自大连的中国球
员盖阳，不过留给他的时间已经
不多。最终两队握手言和。

这场比赛之后，国奥结束了
法国拉练之行。3胜4平1负、
进9球失5球，这组数字记录了

杜伊率领的奥运军团在拉练期
间的成绩，国奥也基本完成了
“锻炼队伍、发现新人”的目标。
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在昨晚结束的1000米
比赛中，王�负于韩国名将

陈善有。不过在随后举行的
短道速滑女子 3000米接
力的比赛中，中国出场的四
朵金花发挥出色，力压韩国
队夺得了金牌。最后负责冲
刺的王�成为中国队头号
功臣。

本届亚冬会，王�依然
是发挥最出色的队员。除了
获得短道速滑女子 500米
的冠军之外，昨晚还率领队
友击败韩国队获得女子
3000米接力的冠军。在所
参加的全部四项比赛中，她

共取得 2金 1银 1铜的成
绩。“1000米和1500米我
都有机会，但战术分配不得
当，整体来说虽然比较满
意，但也有一些遗憾吧。”王
�说。相比在单项比赛上的
得失，王�更加看重 3000

米接力的金牌，“短道速滑
其实是个人和团体相结合
的项目，这枚金牌分量比任
何一枚单项金牌都重。”

在被问及比赛获胜的

关键时，第一大功臣王�将
它归于观众的支持和主场优

势。王�说：“首先是主场的
优势，然后是观众对我们非
常热情。虽然输了 1000米
的比赛，不过我不难过，因为
接力是最有分量的一块金
牌。”王�告诉记者，比赛开
始前，参加接力的四名中国

选手在休息室里便相互鼓
劲。

谈到本次比赛的感想
时，王�说：“我说过了，只
要我们形成配合就能够取得
好成绩，接力的胜利就是最
好的说明。”对于未来，王�

表示自己还有很大的潜力可
挖，“接下来，我会针对自己
的弱点，重点练 1000米和
1500米这两个项目。希望到
2010年温哥华冬奥会时，这
两项也成为我的优势项目，
到时给大家带来更大惊

喜。”不过拿到了好成绩之
后，王�也回避了与主教练

李琰之间的矛盾。对于这类
问题，王�一概不回答。
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本届亚冬会短道速滑
比赛昨天全部结束，最终，

中国队凭借出色发挥，取得
8枚金牌中的 4枚，和老对
手韩国队打成了平手。针对
这次中国队的出色发挥，短
道速滑队的主教练李琰在
比赛全部结束后对中国队
的整体表现作出了点评。

李琰首先肯定了队员
们的出色发挥，她表示：
“整体来说队员们比出了
气势，比出了团队精神，这
说明没有什么是不可战胜
的。”

不过当有记者问道：

“很多项目奥运会之后，会
出现奥运冠军耍大牌的情
况，我们队里存在这样的情
况吗？”李琰回答道：“我们
队里没有这样的情况。我和
王�之间好像没有矛盾
吧？”

最后，李琰表示：“对
于 2010年冬奥会来说，我
们还有很多工作要做，我们
会一步步、踏踏实实地做好
我们的工作。”
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昨晚，第六届亚冬会短
道速滑比赛尘埃落定。中韩

对抗的格局并未被打破，在
金牌大战中，双方战成4比
4。中国短道速滑队主教练
李琰认为，度过了一段低迷
期之后，中国队已经顺利走
出低谷。

李琰分析了中韩之间的

实力对比，认为双方的差距
正在逐渐缩小。“都灵冬奥会
时，中韩之间的金牌对比是6
比1，现在打成4比4，”李琰
说，“我接手中国队半年以

来，提高了中国队的自信心，
这是取得好成绩的关键。”

同时，李琰重点强调了
团队精神，她说：“我与中
国队已经度过磨合期了，不

过我们很多队员并不是职
业队员，他们在训练和生活
中的状态并不职业，在日后
的训练和生活中，我要尽量
提高他们的职业素养。只有
这样才能提高整体实力。”
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()* 北京时间昨天，德
国《图片报》首先报料，德甲拜

仁慕尼黑主教练马加特已被俱
乐部解职。虽然拜仁官方还没有
正式公布，但该国权威足球杂志
《踢球者》的跟队记者在与拜仁
俱乐部确认后，已经证实了这个

消息的可靠性。由此，自2004
年7月1日上任至今，马加特

在拜仁终于走到了尽头。据报
道，就在昨天上午，马加特还在
带队训练，但之后他被要求立即
下课，继任者极有可能是前拜仁
功勋教头希斯菲尔德。
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F)* 亚冬会男子冰
球比赛中昨天爆出了让人

目瞪口呆的一幕，日韩双雄
会最后以武斗收场。

在昨天比赛终场前，日
本队以3：0领先，基本锁定
了胜局。这时，在整场比赛
中拼抢一直非常激烈的日
韩队员发生一次碰撞，双方

队员按捺不住火气开始动
手，随后其他队员也加入战
团，赛场成了战场，双方打
成一片。

双方前后各有五名运动

员陷入争斗，直到裁判赶到，
他们才终止了这场纠纷。最
终，当值主裁王战勇将五名
日本队员和四名韩国队员都
罚出场。比赛最终以日本队
3：0取胜告终。 !
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